

Le Cercle d'escrime en forme

MLC 20/11/14



Le Cercle d'escrime signe de la pointe de l'épée un V pour victoires...

Les responsables et les escrimeurs du Cercle d'escrime sabotien ont le sourire car le club surfe cette année sur la vague du succès. Lors de la première journée départementale qui s'est déroulée samedi dernier à Neuville-sur-Sarthe, les escrimeurs saboliens ont eu une maîtrise totale de leur art, Noha Mathey se classant 1^{er} en catégorie poussin, Louis-Marie Corler 1^{er} en catégorie pupille,

Lucas Ledoux 1^{er} en minime et Audrey Desoubry 1^{re} en minime fille. Et pour ne pas être en reste, le dimanche 16 novembre, ce fut Gilles Madiot, catégorie senior à l'épée, qui se classa dans les cinq premiers. Une semaine plus tôt, le 8 novembre à Nantes, lors du championnat de ligue par équipe, Flavien Bourreau, Louis Farcy et Etienne Laurent se classaient troisième au fleuret sur cinq équipes.